

# ARRETEZ LE JEU DU CHAT-BITE !

Vous les jeunes garçons de 13-17 ans, vous agacez vos camarades en jouant au jeu du Chat-Bit dans la cour, jeu qui consiste à toucher le paquet de l'homme sans raison puis à crier CHAT-BITE !!!!

STOPPEZ cette gaminerie , si vous êtes en groupe et que vous le pratiquez cela peut devenir une guerre entre camarades. Le jeu peut ruiner une amitié et certains ne contrôlent pas leur force.

**C'EST DANGEREUX !!!**

Ce jeu existe depuis 30 années et il est démontré que l'on peut devenir STÉRILE !

Si tu es/étais victime, parles-en aux élèves la prochaine génération et explique-leur d'arrêter cette bêtise. Ils limiteront cette menace et ÉRADIQUERONT la connerie.

P.P.S.

(Protecteurs des Parties Sensibles).